

# Polsek Kalibunder Hadiri Rapat Pleno Rekapitulasi Penghitungan Suara, Ciptakan Kondusifitas

Sukabumi - [SUKABUMI.INDONESIA1SATU.CO.ID](http://SUKABUMI.INDONESIA1SATU.CO.ID)

Feb 18, 2024 - 11:13



*Polsek Kalibunder Hadiri Rapat Pleno Rekapitulasi Penghitungan Suara, Ciptakan Kondusifitas*

Rapat Pleno Rekapitulasi Penghitungan Suara Pemilu 2024 di Kalibunder Berjalan Lancar

Pada hari Minggu, tanggal 18 Februari 2024, Kecamatan Kalibunder menjadi saksi rapat pleno yang menggetarkan dalam proses rekapitulasi penghitungan suara pemilu 2024. Dengan ketegangan yang terbawa dari hasil pemungutan suara di 93 TPS, sebanyak 465 kotak suara telah tiba di gedung serbaguna Kecamatan Kalibunder untuk diproses.

Menghadapi momen krusial ini, Kapolsek Kalibunder, Iptu Taufick Hadian, S.IP beserta jajaran anggotanya, memastikan segala sesuatunya berjalan dengan lancar. Mereka berdiri tegak, siaga, memastikan keamanan terjaga untuk mencegah kemungkinan gangguan atau kekacauan.

Rapat pleno tersebut dihadiri oleh para pemangku kepentingan, mulai dari PPK, Panwascam, KPPS, hingga saksi-saksi pemilu. Tak lupa, kehadiran Muspika, Koramil, dan Polsek Kalibunder memberikan tambahan kepercayaan diri bahwa proses demokrasi ini sedang berlangsung dengan baik.

Meskipun tegang, suasana di dalam gedung serbaguna Kecamatan Kalibunder terasa kondusif. Suara-suara diskusi dan hitungan terdengar, menggambarkan semangat untuk mengawal proses demokrasi ini dengan sepenuh hati.

Demikianlah, rapat pleno rekapitulasi penghitungan suara pemilu 2024 tingkat PPK Kecamatan Kalibunder berhasil berlangsung dengan aman dan kondusif. Kapolsek Kalibunder, Iptu Taufick Hadian, S.IP, memberikan laporan bahwa segalanya terkendali dengan baik, menjadi pilar kepercayaan bagi proses demokrasi yang sedang berjalan.

Dengan demikian, proses pemilu di Sukabumi terus berlangsung dengan lancar, menjadi bukti nyata dari semangat kebersamaan dan tanggung jawab dalam mewujudkan negara demokratis yang adil dan merata.